

Líder Matanzas sigue su mala racha en serie cubana de pelota



La Habana, 14 nov (RHC) El líder Matanzas perdió hoy 9-4 en su visita a Granma y suma cinco derrotas en sus últimas seis presentaciones en el campeonato cubano de béisbol.

Lo anterior no sería noticia si los Cocodrilos hubieran tenido un desempeño normal a lo largo de la primera etapa, pero en ese período competitivo facturaron un galáctico resultado de 42 ganados y solo tres derrotas (récord).

En los otros encuentros de la jornada Camagüey, el equipo revelación, abandonó la posición de colista que compartía con Holguín, al combinar su blanqueada 1-0 al campeón Ciego de Ávila con la caída in extremis de los Cachorros 3-2 frente a Villa Clara.

Granma, que este domingo sumó a sus filas al mejor pelotero libra por libra del béisbol cubano, Alfredo Despaigne, tras su regreso triunfal de las Grandes Ligas de Japón, desató un ataque de 16 imparables, incluido jonrón del refuerzo Dennis Laza.

Mientras el zurdo Leandro Martínez realizaba su segunda apertura seguida de calidad por los Alazanes (seis hits y cuatro limpias en 7.2 entradas, el derecho Jonder Martínez volvía a naufragar desde la colina de los Cocodrilos cinco días después de perder el invicto.

En el mejor encuentro de la fecha Camagüey ganó su cuarto juego al hilo, con tres lechadas en ese lapso, y su pitcheo solo ha permitido una carrera en los últimos 38 innings.

En esta ocasión los autores de la hombrada desde la loma de los Toros fueron el abridor Arbelio Quiroz (6.1 entradas) y el relevista Yariel Rodríguez (2.1), quienes limitaron a cinco imparables la ofensiva de los Tigres avileños al tiempo que estrucaban a ocho rivales.

La única anotación del partido cuajó en el acto de apertura, cuando después de dos outs los camagüeyanos firmaron seguidilla de cuatro sencillos frente al as de la rotación de los campeones, el derecho Vladimir García.

Villa Clara armó un contragolpe letal de dos carreras en el principio del noveno episodio para voltear el marcador (3-2) y aguarle la fiesta al anfitrión Holguín que le encargó un cierre de cuatro entradas completas a su estelar refuerzo pinareño, el zurdo Liván Moinelo.

A un out de la victoria y con un corredor de los Azucareros en la inicial, Moinelo soportó par de sencillos que facturaron la igualada, luego golpeó a su coterráneo Reinier León.

A continuación sobre rolata inofensiva de Norel González, buena para liquidar el inning, el primera base Marnoskis Aguiar cometió un error que propició la anotación del triunfo anaranjado.

Ronny Valdés con un relevo de un hit en dos y un tercio se apuntó el éxito de Villa Clara, que contó con buena apertura del refuerzo Yaifredo Domínguez, quien se fue sin decisión al igual que el iniciador holguinero Noelvis Entenza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/111939-lider-matanzas-sigue-su-mala-racha-en-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba